



中国交通建设股份有限公司俄罗斯分公司
CHINA COMMUNICATIONS CONSTRUCTION COMPANY LTD, MOSCOW BRANCH

Addr.: No.10, Street Eugeny Efeta, Lomonosov, Saint-Petersburg,
188512 E-mail: rus-bronka@cccctdc.com, <http://www.ccccltd.cn>

23 июня 2016

ООО «Балттехника»

В 2015 году Московский филиал Акционерного общества с ограниченной ответственностью Китайской компании коммуникаций и строительства сотрудничал с Обществом с ограниченной ответственностью «Балттехника» при выполнении дноуглубительных и иных работ в рамках строительства акватории ММПК «Бронка».

In 2015 the China Communications Construction Company LTD, Moscow Branch has worked with Balttekhina LTD while performing dredging and other types of works for the construction of the aquatorium of the MSCC "Bronka".

За время нашего партнерства Общество с ограниченной ответственностью «Балттехника» успешно выполнило работы по договору, заключенному между нашими компаниями. Отдельно хотим отметить высокую квалификацию сотрудников компании, применяющих новые современные технологии в области морского гидростроительства.

During our partnership, Balttekhina LTD successfully performed works under the contract between our companies. We would like to emphasize the high qualification of Balttekhinka's staff who apply new modern technologies in the field of maritime hydroconstruction.

Рекомендуем компанию ООО "Балттехника" как квалифицированную и компетентную организацию, ответственно подходящую ко всем аспектам производственных и административных процессов при выполнении дноуглубительных работ.

We recommend Balttekhnik LTD as a qualified and competent organization with a responsible attitude towards all aspects of production and administration processes in dredging.

Ван Пэньюй

China Communications Construction Company